



Ca chauffe chez McCain

Actualité législative publié le **08/12/2011**, vu **1856 fois**, Auteur : [Juritravail](#)

Le syndicat CGT de l'usine de frites McCain d'Harnes (Pas-de-Calais) a appelé à une [grève illimitée](#) à partir du dimanche 4 décembre afin d'obtenir une augmentation de 10% des salaires.

L'usine d'Harnes n'est pas la seule en grève puisque celle de Matougues (Marne) s'est également mise en grève avec les mêmes revendications une semaine plus tôt.

La direction de McCain juge « irréalistes » les demandes de la CGT à cause du contexte actuel. Elle propose aux salariés une anticipation de la [négociation sur les salaires](#) de 2013 ainsi qu'un plan de formation qui permettrait d'améliorer leurs conditions de travail.

Il est à noter que l'entreprise McCain vend un tiers de sa production aux chaînes de restauration rapide, et en particulier Mc Donald's.

Source : Libération, 5 décembre 2011